

# 会報 平成おやじの会

野球部と交流戦



熱闘！プレイボール！





♥おやじコメント 水上さん

今年の琴中野球部とのクライマックスシリーズは、琴中グラウンドにて、「おやじ」と「OB のおにいさん」が総勢 20 名、束になって戦いました。

1、2 年生との 1 戦目、2 点を追う 6 回ウラのおやじ、コツコツと繋いで同点とし、さらに逆転。4-2 で鮮やかな勝利となりました。

と、ここで息を抜くのがオヤジたち。次の本番 3 年生との 2 戦目には、寒さから守備をしたがらないおやじ続出(笑)。更には 3 年生から 3 本のホームラン攻勢で一方向的展開。1-10 で敗れましたが、琴中生の成長に確かな手応えを感じたオヤジたち。「今日はこの辺にしといてやらあ」と来季の飛躍を祈念したのでした。



・参加者コメント 野球部主将(2 年生)  
五十川 蓮翔さん

今回は忙しい中おやじの会を開いてくださりありがとうございました。自分はすごく楽しかったです。

琴中 OB の高校生、お父さん方と試合をして、自分たちとのレベルの違いなど実際に体験できて、1 年生もすごく刺激になったんじゃないかと思いました。また来年も楽しみにしていますので、ぜひお願いします。



<撮影:木下、熊澤>

・編集後記 1、2 年生との第 1 試合は、清々しい青空のもとおやじ達の快勝でしたが、3 年生との第 2 試合は曇り空のもとでの試合となりました。2 回裏が終了した時点で、おやじベンチからは「コールドか?」との声が漏れましたが、「この試合にコールドはない」との宣告。3 年生が投げる速い球に食らいつくおやじ達。お疲れさまでした。(熊澤)